
平成２８年７月５日 

 

株式会社サンフレッチェ広島 

代表取締役会長 久保 允誉 様 

 

広島県知事 湯﨑 英彦  

（地域政策局都市圏魅力づくり推進課） 

広島市長 松井 一實  

（市民局文化スポーツ部スポーツ振興課） 

広島商工会議所会頭 深山 英樹  

 （産業・地域振興部地域振興チーム） 

 

 

平成２８年６月３日付け書簡への回答について 

 

平成２８年６月６日に受領した書簡「弊社からの確認事項について」に対しまして、

別添のとおり回答させていただきます。 

 

 サッカースタジアムの検討については、今後とも、主要な利用者である御社との合

意形成に向けた努力を行いつつ、都市機能やまちづくりといった観点も含めて検討を

行い、広島に相応しいスタジアムの実現に向けて努めてまいる所存ですので、ご協力

よろしくお願い申し上げます。 

 

なお、広島市において、御社が公表されている建設案について、別添「参考資料」

のとおり、作業部会案との比較を通して整理しましたので、合わせて送付します。 

 

 


